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 CONSELHO DE  CAMPUS 

 ATA ORDINÁRIA Nº 05/2023 

 Aos  seis  dias  do  mês  de  outubro  de  dois  mil  e  vinte  e  três,  com  início  às  catorze  horas,  no  Auditório 
 do  Campus  Rolante,  foi  realizada  a  Quinta  Reunião  ordinária  de  2023  do  Conselho  de  Campus  – 
 Concamp  do  Campus  Rolante  do  Ins�tuto  Federal  de  Educação,  Ciência  e  Tecnologia  do  Rio 
 Grande  do  Sul  (IFRS)  .  A  sessão  foi  convocada  e  presidida  pela  presidente  do  Conselho  de  Campus  , 
 professora  Cláudia  Dias  Ze�ermann,  e  secretariada  pela  servidora  Cassandra  Paz  Azevedo. 
 Es�veram  presentes  os  seguintes  conselheiros:  Representante  docente  �tular:  Ana  Maria  Mrás. 
 Representante  docente  �tular:  Josmael  Corso.  Representante  técnico-administra�vo  �tular: 
 Fabiano  Holderbaun.  Representante  técnico-administra�vo  �tular:  Gabriela  dos  Santos  Sant’Anna. 
 Representante  discente  �tular:  João  Thiago  da  Silva  de  Borba,  e  como  convidado  o  servidor  Fábio 
 Zschornack  .  A  presidente  do  Concamp,  professora  Cláudia  Dias  Ze�ermann,  deu  as  boas-vindas 
 para  todos  e  todas  e  iniciou  os  trabalhos.  A  reunião  foi  convocada  com  a  seguinte  pauta:  1. 
 Aprovação  do  Plano  Estratégico  de  Permanência  e  Êxito  (PEPE)  do  Campus  Rolante:  Cláudia 
 passou  a  palavra  para  o  professor  Fábio  para  que  fizesse  a  explanação  sobre  o  PEPE,  Fábio  iniciou 
 explicando  como  foi  a  elaboração  do  Plano  desde  a  criação  da  Comissão  que  elaborou  o  mesmo, 
 logo  após  abordar  todos  os  tópicos  do  documento,  o  conselheiro  João  Thiago  pediu  a  palavra  para 
 elogiar  o  trabalho  realizado  pela  comissão  e  que  no  Plano  constam  três  laboratórios  de 
 Informá�ca,  mas  que  na  verdade  são  quatro,  com  o  laboratório  de  redes,  a  conselheira  Ana  Maria 
 enfa�zou  que  a  nomenclatura  da  Quadra  Poliespor�va  estava  errada  ,  que  a  mesma  está  descrita 
 como  Ginásio  Poliespor�vo,  Fábio  se  comprometeu  em  passar  para  a  comissão  as  observações  para 
 que  sejam  feitas  as  correções,  desta  forma  o  Plano  foi  aprovado  por  unanimidade.  2.Proposta  de 
 alteração  do  modelo  base  do  formulário  de  Solicitação  de  Ação  de  Desenvolvimento  em  Serviço; 
 Cláudia  passou  a  palavra  para  o  conselheiro  João  Thiago,  visto  que  a  proposta  de  alteração  do 
 formulário  é  uma  proposta  dele,  João  começou  explicando  que  esse  pedido  se  fez  necessário 
 devido  às  várias  observações  dos  conselheiros  em  toda  solicitação  de  ação  de  desenvolvimento, 
 pois  a  tabela  do  formulário  onde  consta  a  proposta  de  horários  da  carga  horária  do  servidor,  após  a 
 explicação  do  João,  Cláudia  falou  que  a  proposta  con�nua  confusa,  Ana  Maria  colocou  que 
 poderiam  ser  feitas  ainda  algumas  alterações,  após  alguns  esclarecimentos,  passamos  à  votação,  1 
 voto  à  favor,  4  votos  contra.  3.Deflagrar  processo  eleitoral  para  a  escolha  dos  membros  dos 
 segmentos:  discente  e  comunidade  externa  do  Concamp:  Cláudia  faz  um  esclarecimento  quanto 
 às  vagas  para  os  segmentos  discente  e  comunidade  externa,  o  conselheiro  Corso  coloca  que 
 sempre  há  muita  dificuldade  em  preencher  as  vagas  para  comunidade  externa  e  que  o  mesmo  vê, 
 que  os  pais  dos  alunos  poderiam  ser  classificados  como  comunidade  externa,  para  uma  maior 
 par�cipação  dos  pais,  Cláudia  coloca  que  poderiam  considerar  como  comunidade  externa  a 
 associação  de  pais  e  que  levaria  para  a  próxima  direção  esta  solicitação,  elaborando  um 
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 documento  ainda  este  ano  para  ser  levado  para  o  CONSUP,  com  a  concordância  de  todos  os 
 conselheiros,  passamos  para  a  votação  quanto  a  deflagração  do  processo  eleitoral  de  forma 
 unificada  para  os  dois  segmentos,  4  votos  à  favor  e  1  abstenção.  4.  Assuntos  gerais.  Cláudia 
 começa  enfa�zando  e  parabenizando  o  Campus  Rolante  pela  bela  passagem  pelo  processo  eleitoral 
 de  escolha  de  nova  Direção-Geral  para  o  Campus  e  Reitor.  Agradecendo  a  presença  de  todos  os 
 conselheiros,  às  quatorze  horas  e  quarenta  e  cinco  minutos,  a  Presidenta  do  Concamp,  professora 
 Cláudia  Dias  Ze�ermann,  encerrou  a  reunião.  E,  para  constar,  eu,  Cassandra  Paz  Azevedo,  lavrei  a 
 presente  ata  que,  após  lida  e  aprovada,  será  assinada  por  mim,  pela  presidenta  e  pelos  demais 
 conselheiros. Rolante, nove de outubro de dois mil e vinte e três. 
 Cassandra Paz Azevedo 
 Secretária Subs�tuta do Concamp 
 Cláudia Dias Ze�ermann 
 Presidenta do Concamp 
 Representante Docente Titular 
 Ana Maria Mrás 
 Representante Docente Titular 
 Josmael Corso 
 Representante Técnico-Administra�vo Titular 
 Fabiano Holderbaun 
 Representante Técnico-Administra�vo Titular 
 Gabriela dos Santos Sant’Anna 
 Representantes Discente Titular 
 João Thiago da Silva B. 
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